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Kurzprotokoll Präsidiumssitzung  
SV Fortuna ´50 Neubrandenburg e.V. 

Datum:  06.10.2014 

Teilnehmer: Kristina Osterland, Stefan Walzel, Thom as Hoppe, Jürgen 
Lubos 

Entschuldigt: Andreas Wulf 

Gäste:  Cindy Mann, Benno Hahn, Ralf Böhme, Karsten  Neels, Udo 
Levold, Helmut Wilk 

 

1.  TOP 1 – Protokollkontrolle (01.09.14 + 20.09.14)  

Stefan Walzel informiert über die Gespräche mit ein zelnen 

Sportgruppen bzgl. der Reduzierung von Hallenzeiten . Insgesamt werden 

sowohl im Kinder-/Jugend- als auch im Erwachsenenbe reich bisher 7,5 

Stunden pro Woche eingespart ab 01.01.2015 eingespa rt. Die Prüfung 

weiterer Optimierungen dauert noch an. 

Karsten Neels wird darüber hinaus gebeten, den Kont akt zum SIM zu 

halten um ggf. weitere Einsparungen durch Rückgabe von Hallenzeiten 

anderer Verein und dem damit verbundenen möglichen Tausch bzw. der 

Zusammenlegung weiterer Trainingsgruppe zu eruieren . Da mit den 

Sportgruppen von Elke Zander und Hubert Schlotbölle r noch keine 

Einigung über eine Zusammenlegung erzielt werden ko nnte, sollen beide 

zu einem gemeinsamen Gespräch eingeladen werden. 

Das Gespräch mit Hans-Jürgen Lohde hat stattgefunde n. Leider hat er 

aus zeitlichen Gründen dem Anliegen eine Absage ert eilt. 

Zwischenzeitlich konnte jedoch Gerrit Neels als 

Vereinsschiedsrichterwart gewonnen werden. Das Präs idium verspricht 

sich dadurch eine weitere positivere Entwicklung im  

Schiedsrichterwesen, so dass zukünftig keine Strafz ahlungen mehr 

notwendig sind. 

Für die Organisation des Traditionsturniers konnte Torsten Israel 

gewonnen werden. Cindy Mann wird gebeten mit ihm ei nen Termin für 

Mitte November zu vereinbaren. Vom Präsidium werden  sich Jürgen Lubos 

und Kristina Osterland in die Organisation einbring en. 
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2.  TOP 2 – Finanzen & Sponsoring  

Cindy Mann erläutert die derzeitigen finanzielle La ge. Die 

Liquiditätsplanung wurde den aktuellen Gegebenheite n angepasst. 

Daher muss der eingeschlagene Weg insbesondere im H inblick auf die zu 

erwartenden Mehrkosten ab 1.1.2015 unbedingt beibeh alten werden. 

Die Suche nach weiteren Sponsoren ist in den vergan genen Wochen 

aufgrund der aktuellen Thematiken leider etwas ins Hintertreffen 

geraten und soll in den kommenden Wochen wieder meh r in den Fokus 

gerückt werden. Weitere Termine mit potenziellen Sp onsoren sind 

bereits terminiert. 

3.  TOP 3 – Mitgliederversammlung 

Die Einladungen für die Mitgliederversammlung sind frist- und 

formgerecht versandt worden. 

4.  TOP 4 – Vereinsleitlinien 

Hierzu gibt es keinerlei Ergänzungen, sodass diese so auch in die 

Mitgliederversammlung eingebracht werden sollen. 

5.  TOP 5 – Sonstiges 

Das Fehlverhalten zweier Spielerinnen der weibliche n Jugend C wird im 

Präsidium diskutiert. Vorerst werden sie nur mit sp ortlichen 

Sanktionen bestraft. Gleichzeitig ist sich das Präs idium darüber 

einig, dass den Mädchen bzw. auch den Eltern in ein em Gespräch 

verdeutlicht werden soll, dass sich das Präsidium b ei weiteren 

Vergehen drastische Maßnahmen vorbehält.  

6.  TOP 6 – Sportlicher Bereich 

Udo Levold resümiert den angelaufenen Saisonstart i m weiblichen 

Bereich als recht positiv. Insbesondere im Bereich der F- und E-

Jugend konnten aus den Vorschulgruppen zahlreichen Mädchen in die 

jüngsten Vereinsmannschaften integriert werden. Der  geplante ÜL-

Einsatz erfolgt so wie vorgesehen. Darüber hinaus k onnte Franziska 

Dahn als Übungsleiterin gewonnen werden. 

Karsten Neels weist darauf hin, dass er zahlreiche Anfragen und auch 

positive Rückmeldung von Schulen hat, die er derzei t nicht komplett 
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absichern kann. Zum einen benötigt er hier personel le Unterstützung 

bei der Absicherung der Sporteinheiten und zum ande ren im Bereich des 

Fahrdienstes. Er wird gebeten, den Bedarf genau zu quantifizieren, 

mit Wochentag, Uhrzeit und Dauer um verschiedene Mö glichkeiten der 

Absicherung abzustimmen. 

In Bezug auf den Känguru-Cup regt Udo Levold an, di esen auch im 

kommenden Jahr wieder für den Nachwuchs durchzuführ en. Als Termin 

wird der 29. August 2015 vorgesehen. Helmut Wilk gi bt in diesem 

Zusammenhang zu bedenken, dass die Mannschaften aus  der Partnerstadt 

Gladsaxe für den männlichen Bereich unbedingt entsp rechend der 

Altersklassenbestimmungen zusammengesetzt sein soll ten. 

Ebenfalls wieder stattfinden sollen die Vorbereitun gsturniere für die 

Frauen und Männer. Als Termin wird das Wochenende 2 2./23.08.2015 

festgelegt. 

Nächste Termine: 

17.–19.10.2014 Werner-Seelenbinder-Gedenkturnier 

   Teilnahme der weiblichen Jugend B und C 

18.10.2014  Doppelheimspieltag 

16.00 Uhr Frauen gegen SV Brandenburg-West 

17.45 Uhr Sponsorenempfang Verabschiedung von S. Wa lzel 

18.30 Uhr Männer gegen Bad Doberaner SV 

20.10.2014 18.00 Uhr Mitgliederversammlung – Hochsc hule NB 

03.11.2014  Präsidiumssitzung 


